



PREVENCIÓN DE SALUD EN EMPRESA ACUÍCOLA.-

La red de atención primaria de Castro participó de acciones preventivas y promocionales de salud en la empresa Salmofood (Vitapro), en el sector rural de Piruquina. La iniciativa incluyó la instalación de diversos puestos de trabajo con exámenes de medicina preventiva, test rápido de VIH (virus de inmunodeficiencia humana), tamizaje de salud mental, inscripción per cápita y orientación por consumo de alcohol y drogas. El objetivo principal fue detectar signos de alerta para realizar una derivación oportuna a profesionales del área y así facilitar tratamiento adecuado.